
COMUNICATO STAMPA 
"BOTTEGONE S. ANGELO: L'IMPEGNO DELLA PROVINCIA" 

INTERVENTO DELL'ASSESSORE PROVINCIALE  
ALLO SPORT FLORIANO FROSETTI  

 
 
 
In merito all'articolo pubblicato sulla cronaca di Pistoia del quotidiano "Il 
Tirreno" in data odierna, giovedì 5 agosto, "Il S. Angelo Bottegone è 
ancora in cerca della "sua" palestra" interviene l'Assessore allo sport della 
Provincia di Pistoia Floriano Frosetti. 
 
"Riguardo alla distribuzione degli spazi sportivi che la Provincia gestisce - 
dice l'Assessore Frosetti -  l'Ufficio provinciale Sport ha sempre avuto 
come metodo di lavoro la più ampia partecipazione alle decisioni delle 
società sportive. Le richieste sono molte e gli spazi sono sicuramente meno 
del necessario ma facciamo il possibile per accontentare tutti, di solito 
riuscendoci. Lo dimostra il fatto che, anche per il prossimo anno, la 
Provincia di Pistoia prevede di mantenere al Bottegone S. Angelo l'uso 
della palestra Einaudi (che è una delle migliori a livello provinciale) ed in 
più, come da loro richiesto, uno spazio all'Auditorium, ferma rimanendo la 
possibilità di nuove soluzioni sempre se tecnicamente possibili. Se 
sorgeranno nuovi problemi li affronteremo insieme come abbiamo sempre 
fatto cercando di soddisfare le esigenze degli sportivi e delle società".  
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